

**Asociación de Ajedrez Seibana
(ASOAJESEI)**

Gracias a las Asociaciones de Bayaguana, Hato Mayor, San Pedro de Macorís, La Romana, Higuey y El Seibo, al Centro Tecnológico Comunitario (CTC), al Despacho de la Primera Dama, al Director de Deporte de la Provincia, al Presidente de la Unión Deportiva, a Seibo al Día en nombre de Cesarín Leonardo Febles y a la Federación Dominicana de Ajedrez por el apoyo brindado, en el Exitoso 2do TORNEO REGIONAL DE AJEDREZ SEIBO 2012, dedicado al gran propulsor del ajedrez Seibano el Prof. ANDRES DIAZ

Felicidades a las Asociaciones de Bayaguana que obtuvieron el Primer Lugar y Hato Mayor el Segundo Lugar.

Se despide,

Atentamente:

JOHNATAN R. MEJIA SOSA

Presidente Asociación de Ajedrez de El Seibo
